Association « Pour St Pierre du Perray »



Meilleurs vœux 2013

Au nom de l'équipe « Pour St Pierre du Perray », je viens vous présenter nos meilleurs vœux de santé et bonheur pour vous et vos proches.

Nous souhaitons que chacune et chacun d'entre vous garde espoir et foi en l'avenir.

Nous avons à cœur de veiller à tout ce qui concerne la vie des habitants de notre commune de St Pierre du Perray pour faciliter votre quotidien, veiller aux grands équilibres, préserver un environnement agréable et vert et rendre effectif le débat d'idées et les échanges.

Que l'année 2013 vous apporte joie et sérénité. Les changements sont pour demain.

Belle année 2013.

Catherine Aliquot-Vialat, Présidente de l'Association et élue municipale

